

Schon wieder sind wir mitten im Jahr. Das Wetter lädt zum draußen sein ein und die Menschen

Werden fröhlicher entspannter, vielleicht auf weil die Urlaubszeit ansteht.

Ich möchte Ihnen von einem Kurzurlaub über Pfingsten kurz erzählen. Eine Kurzreise mit einem Kreuzfahrtschiff, von Kiel aus ging es Richtung Schweden und Dänemark. Das Wetter war warm und sonnig und die Mitreisenden wirkten sehr entspannt und voller Vorfreude auf die Reise.

Aber weg glaubt, dass die Menschen entspannt sind im Urlaub, der war nicht mit auf unserer Kurzreise. Einigen ging es hier und da nicht schnell genug, Gedrängel am Buffet, meckern auf hohem Niveau. Menschen die man nicht zufrieden stellen kann.

Am Abend kam ich mit einem anderen Passagier am Buffet ins Gespräch dem meine Entspanntheit auffiel. Er fragte mich wie man denn bei den vielen Menschen so entspannt sein könnte. Ganz einfach sagte ich ihm, seien sie einfach dankbar dass sie hier sein dürfen und vertrauen sie auf Gott. Seinen Gesichtsausdruck hätte ich gerne fotografiert, denn der sprach Bände.

Ist es nicht so? Schneller, höher, weiter immer mehr, immer besser. Machen wir uns da nicht selbst viel Stress? Freuen wir uns doch einfach mal an den kleinen Dingen unserer Schöpfung.

Seien wir einfach mal dankbar das es uns gut geht und wir nicht in den Keller müssen, weil Bomben auf uns geschmissen werden. Genießen wir die Sonne und die Wärme. Denn die kostet nichts. Egal ob wir arbeiten müssen oder dürfen, egal ob wir frei haben und im Urlaub sind. Zeit für den Moment bleibt immer.

Lassen Sie sich nicht von den ganzen Hektikern anstecken, Vertrauen Sie auf die Schöpfung, auf die Liebe Gottes und schalten Sie mal einen Gang zurück, gerade im Urlaub. Denn im Gegensatz zu anderen haben wir auch genug zu Essen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen eine schöne und entspannte Urlaubszeit, genießen Sie die schönen Dinge unserer Schöpfung. Und denken Sie dran: Sind es nicht die Tagträume, die uns im Alltag ein Lächeln ins Gesicht zaubern?

In diesem Sinne eine gute zeit und passen Sie gut auf sich auf.

Es grüßt Sie herzlichst Ihr

Martin Matthews

Diakon